

SKY express renforce sa flotte régionale avec deux ATR 72-600 supplémentaires

- Premier avion livré en décembre 2023
- Deuxième avion attendu avant le 2^e trimestre 2024

Toulouse, le 11 janvier 2024 – La compagnie aérienne grecque SKY express a pris livraison d'un ATR 72-600 en décembre 2023, dans le cadre d'une commande ferme passée par le groupe IOGR portant sur deux avions neufs. Ce contrat marque une étape importante dans le développement de SKY express, qui élargit sa flotte régionale de six à huit ATR 72-600 et six ATR -500, pour un total de 14 ATR. La compagnie prévoit de continuer à moderniser sa flotte en 2024.

Les communautés grecques et les touristes bénéficieront d'une meilleure connectivité dans la région, SKY express prévoyant d'offrir des vols supplémentaires chaque année, profitant de la polyvalence de la famille d'appareils ATR, de leur capacité d'atterrissage sur pistes courtes, de leurs coûts d'exploitation réduits et de leurs faibles émissions de CO2.

Le capitaine Konstantinos Iliakis, PDG de SKY express, a déclaré : « Alors que nous continuons à développer notre flotte régionale, nous sommes fiers d'exploiter la flotte ATR la plus récente de la région, et prévoyons de continuer à standardiser et améliorer notre flotte dès le premier trimestre de 2024. Nous offrons ainsi à nos passagers plus de confort et de fiabilité tout en réduisant nos émissions de CO2 et en soutenant le tourisme et l'économie grecs. Cet engagement environnemental est une priorité pour SKY express, comme en atteste notre choix de relier les îles et principales destinations grecques de façon moderne et responsable grâce à notre flotte d'ATR 72-600, qui émet 45 % de CO2 de moins que les jets régionaux – choix qui offre également plus d'alternatives de voyage vers/depuis ces communautés locales régionales. »

Nathalie Tarnaud Laude, Présidente exécutive d'ATR, a ajouté : « SKY express témoigne une fois de plus de sa confiance en choisissant l'ATR pour élargir sa flotte, investissant ainsi dans les avions régionaux les plus économes en carburant, polyvalents et rentables, afin d'offrir de nouvelles opportunités aux communautés grecques et aux touristes. La croissance de SKY express illustre également le dynamisme du marché régional, le succès continu d'ATR en Europe, et un engagement commun en faveur du maintien d'une connectivité essentielle tout en réduisant concrètement les émissions. »



À propos de SKY express

SKY express est une compagnie aérienne grecque, doublement récompensée lors des ERA Awards 2023 pour son excellence et son innovation continues. Elle opère le plus grand réseau de destinations domestiques (33), tout en offrant des vols directs vers un réseau en constante expansion de 11 destinations européennes. Elle a signé d'importants accords avec des compagnies internationales telles qu'Air France, British Airways, KLM, Qatar Airways, Emirates, Etihad, Delta, American Airlines, Cyprus Airways, Condor, El Al, Turkish Airlines, Middle East Airlines, Royal Jordanian, Air Transat et easyjet. Ainsi, les passagers du monde entier ont la possibilité de voyager jusqu'à l'aéroport international d'Athènes « El. Venizelos » et de poursuivre leur voyage vers toutes les destinations domestiques enchantées de SKY express. En 2024, sa flotte, la plus récente de Grèce, comprendra 27 avions. Les investissements très importants réalisés par la compagnie dans sa flotte confirment son engagement envers un avenir durable et ses efforts constants pour réduire les émissions, notamment grâce à un ensemble de bonnes pratiques qu'elle applique en continu.

Site web: www.skyexpress.com

FB: <https://www.facebook.com/SKYexpressAirlinesGreece>

IG: <https://www.instagram.com/skyexpressgreece/>

LI: <https://www.linkedin.com/company/sky-express-airlines/>

YT: <https://www.youtube.com/c/SKYexpressAirlineGreece>

À propos d'ATR

ATR est le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux. Ses ATR 42 et 72, sont les avions de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. La mission des employés de l'entreprise consiste à rapprocher les populations du monde entier et à contribuer au développement de tous, de manière responsable. Grâce à la démarche d'innovation permanente de l'entreprise, et à l'efficacité de leurs turbopropulseurs, les ATR ouvrent 140 nouvelles routes chaque année en moyenne, consomment 45 % de carburant de moins et émettent 45 % de CO2 de moins que les jets régionaux. Les ATR ont été choisis par quelque 200 compagnies qui les opèrent depuis plus de 100 pays dans le monde. ATR est une co-entreprise d'Airbus et de Leonardo. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.atr-aircraft.com.

Contact presse ATR

Charlotte Giuria

+33 (0)6 80 48 20 96

charlotte.giuria@atr-aircraft.com